

Dandim 0709/Kebumen ikuti Vidcon Gerakan Nasional Ketahanan Pangan TA. 2023

Nasruloh - KEBUMEN.ARNESSIO.COM

Nov 2, 2023 - 12:17



KEBUMEN - Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana, S.Hub.Int.,M.Han menghadiri Vidcon Gerakan Nasional Ketahanan Pangan TA. 2023 Bersama Wakil Presiden RI Prof. Dr. K.H. Ma'ruf Amin dan Panglima TNI Laksamana TNI H. Yudo Margono, S.E., M.M., C.S.F.A dalam rangka HUT TNI ke 73. Bertempat di area lahan pisang cavendis Dukuh Romagunung Desa Tunjungseto Kec Sempor Kab Kebumen

Hadir dalam kegiatan tersebut Kasdim 0709/Kbm Mayor Cba Ahmad Baehaki, Para Perwira Staf Kodim 0709/Kbm, Jajaran Danramil Kodim 0709/Kbm, Forkopimcam Kec Sempor, Asisten II Sekda bidang perekonomian Drs Fran Hedar, MPA, Kabag ops Polres Kebumen Kompol Setyoko S.H, Kasubain Kajari Kebumen Hendra Hidayat S.H, Plh Kasubag ortala/analisis Pengadilan Negeri Kebumen Muhamad Khozin, S.H., M.H, Kabid Distapang Bp Sus Agus, Kades Tunjungseto Yusiman, S.sos , dan Ketua Poktani Desa Tunjungseto Bp Agus.

Dalam Sambutan Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana, S.Hub.Int., M.Han menyampaikan, Ketahanan pangan diwujudkan oleh hasil kerja sistem ekonomi pangan yang terdiri dari subsistem ketersediaan meliputi produksi, pasca panen dan pengolahan, subsistem distribusi dan subsistem konsumsi yang saling berinteraksi secara berkesinambungan, Proses ini hanya akan berjalan dengan efisien, jika dibantu oleh partisipasi masyarakat, kelompok tani dan fasilitasi pemerintah.

Didepan kita ada lahan seluas 4 Ha yang selama ini kurang dimanfaatkan, terkait hal itu untuk mendongkrak ekonomi masyarakat lokal nantinya dimanfaatkan sebagai pembudidayaan 8000 pisang jenis Cavendish, lahan ini nantinya akan mampu memberikan inspirasi dan motivasi bagi para Babinsa, Kelompok tani, Penyuluh pertanian dan Masyarakat dalam mensukseskan target utama ketahanan pangan, harapannya kebun pisang akan dapat mensejahterakan perekonomian khususnya di wilayah Kecamatan Sempor, Ungkap Dandim 0709/Kebumen

Tujuan Dari gerakan Nasional ketahanan pangan adalah memanfaatkan dan mengoptimalkan lahan tidur atau lahan kosong menjadi lahan produktif harapannya untuk memenuhi kebutuhan ataupun kesulitan masyarakat di sekitar. (pendim0709/kbm)

Redaktur : Nasruloh